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 Ata da

Ao vigésimo quarto dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze
horas e trinta e três minutos, por meio virtual, sob a Presidência do Reitor, Rafael Bastos
Teixeira, realizou-se a 27ª Reunião Ordinária do Conselho Superior (Gestão 2023-2027),
estando presentes os (as) Senhores (as) Conselheiros (as): Maria das Graças de Oliveira
(Titular- Diretora Geral), Reginato Fernandes dos Santos(Titular Diretor-Geral), Patrick
Santos de Oliveira (Titular Diretor-Geral), Flávio Rocha Puff ( Titular Diretor-Geral),
Regnaldo Vagner Ferreira  (Suplente Diretor-Geral), Aurélio Alves Ferreira ( Membro
Titular Docente), Neilson José da Silva (Membro Titular Docente) Hudson Rosemberg
Poceschi e Campos (Membro Suplente Docente), Solange Rodrigues (Membro Titular
Docente), Elias Pedro Rosa (Membro suplente Docente), Maria Aparecida de Oliveira
(Membro Titular Técnico-Administrativo), Talita Valadares (Membro Titular Técnico-
Administrativo), Jeanne Cris na Sampaio Botelho (Membro Titular Técnico-
Administrativo), Raquel Antunes de Freitas Nunes (Membro Titular Técnico-
Administrativo), Paulo Modesto de Campos (Membro Titular Técnico-Administrativo),
Pedro Henrique da Silva (Membro Titular Discente), Breno Dias Lima(Membro Titular
Discente), Sonália Cris na Henriques Pereira Viana(Membro Titular Discente), Mayra
Alicia Rodrigues (Membro Titular Discente), Thiago dos Santos Queiroz (Membro Titular
Discente), Samara dos Anjos Almeida (Membro Titular Discente), Dairde Rocha (Membro
Egresso Suplente), Fernando Ribeiro da Rocha (Membro Egresso Titular), Marcela
Caroline Pereira dos Reis (Membro Titular da Sociedade Civil- Entidade de Trabalhadores)
e Fúlvio Cupolilo (Membro Titular da Sociedade Civil- Entidade de Trabalhadores), Thiago
Ferreira Morais (Membro Titular da Sociedade Civil SEBRAEMG). Jus ficaram ausência:
André Luis da Costa Paiva e Flávia Siqueira. Convidados (as) presentes: Alceste Metsker,
Wilson José Vieira da Costa, Venilson Benigno, Bruno Gonçalves, Mário Viana, Nelis
Silva e Livio Moreira. O Presidente do CONSUP, professor Rafael Bastos, iniciou a
reunião apresentando os pontos de pauta para a segunda reunião do CONSUP nesta data, na
seguinte ordem: 1- Alteração de Redação da Resolução nº 2 de 20 de janeiro de 2020.
Referência: Processo SEI 23208.001630/2024-56 (NIT), 2- Alteração da Redação da
Resolução 03 de 12 de março de 2021. Referência: Processo SEI 23208.001599/2024-
53(CPA), 3- Aprovação do Regimento do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão do
IFMG. Referência: Processo SEI 23208.001679/2024-17 (PROEN), 4- Aprovação do
Regulamento do Programa Institucional de Concessão de Bolsas. Referência: Processo SEI
23208.001672/2024-97(PROEX), 5- Aprovação do Relatório Parcial de Gestão 2023 -
Complemento ao Parcial de Transição de Gestão. Referência: Processo SEI
23208.000116/2024-01(DDI). Rafael Bastos informou que em razão do momento de greve
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no IFMG, que o único ponto de pauta inadiável era a apreciação do Relatório de Gestão
2024, por questões de prazo de apresentação do Relatório à CGU. Pediu aos conselheiros
que fizessem uma avaliação da pauta e votassem para que os demais pontos considerados
"adiáveis" pudessem ou não ser apreciados nesta reunião. Em um primeiro momento a
votação foi pela apreciação de todos os pontos apresentados, mas após uma dúvida do Prof.
Reginato se a proposta havia ou não sido bem esclarecida, o Presidente reformulou a
proposta que foi novamente colocada em votação. Assim, os pontos 1, 2, 3 e 4, foram
considerados adiáveis e ficaram para serem apreciados em momento mais oportuno. Em
seguida Alceste pediu para que os conselheiros refletissem sobre a possibilidade de votação
pelo menos do ponto que tratava da Regulamentação para a Concessão de Bolsas, tendo em
vista que para o segmento técnico administrativo não existia nenhuma regulamentação do
tipo emitida pelo IFMG. Neilson justificou a ausência da professora Flávia e informou que
por solicitação da mesma deverá apresentar pedido de alteração posto por um docente do
campus Betim. Neilson disse que iria solicitar ao referido professor o envio à reitoria do
texto que sofreria adequação. Dessa forma, os convidados que participariam das
apresentações dos pontos 1, 2 e 3 pediram licença e se retiraram da reunião, uma vez que
esses pontos não seriam mais tratados nesta reunião. Solange questionou se nesse momento
de greve poderia haver ou não concessão de bolsas. Alceste explicou que a necessidade de
possibilitar a concessão de bolsas, por meio da regulamentação, era com o intuito de dar
direito aos TAEs de concorrerem em editais externos e afirmou que no IFMG nenhum edital
interno seria lançado nesse período. Talita refletiu se a regulamentação posta para apreciação
nesse momento não seria uma forma de minar o movimento grevista. Reginato observou que
já existem editais em andamento no IFMG e ressaltou o bom propósito da apreciação da
regulamentação. Disse que a partir da reflexão da Talita, seria necessário ponderar sobre o
momento de aprovação deste ponto. Maria Aparecida refletiu sobre a necessidade de uma
maior discussão sobre o tema, tendo em vista a sua importância. Disse que por causa do
movimento grevista não conseguiu submeter a proposta a seus pares, justificando assim, seu
voto contrário à apreciação do ponto 4 nesta reunião. Jeanne questionou se existia um prazo
legal para apresentação da regulamentação. Alceste informou que a regulamentação tem que
ser apresentada até maio de 2024 para a SETEC/MEC e reforçou que além do prazo legal já
estar expirando há, ainda, a necessidade de regulamentação devido aos editais externos que
são lançados pela SETEC/MEC e citou como exemplo o edital do Programa Mulheres Mil.
Aurélio questionou se a gestão já tinha ciência do prazo para a regulamentação e por que
esse ponto não foi pautado anteriormente. Maria Aparecida pediu então um prazo para envio
das propostas das novas sugestões para apreciação dentro do prazo legal posto pelo MEC.
Rafael considerou a solicitação e informou que seria convocada uma nova reunião
extraordinária para a apreciação desse tema. Em resposta aos questionamentos, Alceste
apresentou a Portaria do Grupo de Trabalho (GT) de outubro de 2023, emitida pela atual
gestão, logo após a posse do novo reitor, com a finalidade de discussão e regulamentação do
tema. Informou que a partir de 30 de novembro de 2023 o GT se reuniu com vários setores
da reitoria, tendo em vista que essa discussão envolvia a EAD, a Pesquisa, a Extensão, a
PROGEP, a DDI e até a Contabilidade, por questões trabalhistas. Rafael reforçou a
importância do GT e solicitou novamente aos conselheiros que enviassem as novas
sugestões para o Alceste para que pudessem ser inseridas e discutidas em uma nova reunião
extraordinária. Vencido esse ponto, o Presidente convidou Wilson para fazer a apresentação
do Relatório de Gestão 2023. Wilson contextualizou sobre a preparação do documento a
partir de 03 de julho de 2023 em acordo com a antiga gestão do IFMG e também durante a
transição, de forma que possibilitasse um documento único consolidado pelo rol de
responsáveis das duas gestões para a prestação de contas. Wilson informou que o Relatório
está um pouco mais extenso devido ao período de transição. Apresentou, ainda, cada um dos
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capítulos desse Relatório e seus anexos. O Presidente abriu espaço para possíveis
esclarecimentos de dúvidas sobre o tema. Aurélio refletiu sobre a possibilidade de ser
inserido em um próximo relatório o alcance territorial do IFMG com o intuito, por exemplo,
de combater a evasão. Wilson ressaltou o alinhamento da CGU com a prestação de contas
para a comunidade. Disse que anotou a sugestão e colocou que o assunto posto pelo
professor perpassava pelo Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI). Informou que já
está sendo planejado um painel dos mapas georreferenciados para subsidiar não apenas as
possíveis resoluções de problemas de evasão, mas também de vários outros problemas
pertinentes à nossa instituição em acordo com o seu tamanho. Logo após os esclarecimentos,
o Presidente colocou esse ponto de pauta em votação que foi aprovado pelos conselheiros.
Nada mais havendo a tratar, deu a presente reunião por encerrada às dezessete horas e trinta
e dois minutos. Assim, eu, Fátima Aparecida de Freitas Dias Costa, lavrei a presente ata que,
após lida e aprovada, será assinada por mim e demais participantes da reunião.

 

 

 Belo Horizonte, 07 de maio de 2024
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